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 Mainz, 18.05.2022 
 
 
Anfrage 0724/2022 zur Sitzung am 01.06.2022 
 
Nutzungsdauer mobiler Endgeräte an Mainzer Schulen, AfD 
 
  
Mainz hat im Rahmen der Coronakrise eine Vielzahl von mobilen Endgeräten für Schüler 

beschafft und diese den Schülern zur Nutzung überlassen. Seit dem Start des Programms 

sind nun die ersten Geräte bereits wieder abgegeben worden, andere sind noch in Nut-

zung. 

 

Hierzu fragen wir an: 

1. Wie viele Geräte wurden bereits wieder zurückgegeben, da die Schüler z. Bsp. die 

Schule verlassen haben? 

2. Was geschieht mit den zurückgegebenen Geräten? Welche Kosten entstehen durch 

eine evtl. Wiederaufbereitung zur Weiternutzung? 

3. Für welche Nutzungsdauer sind die Geräte ausgelegt bzw. mit welcher rechnet die 

Stadt Mainz? 

4. Wie verfährt die Stadt mit Geräten, deren Nutzungsdauer überschritten ist? 

5. Gibt es für Schüler eine Möglichkeit, die Endgeräte nach der Nutzung zu erwerben? 

Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, unter welchen Konditionen und Voraussetzungen? 

 
 
 
 
 

Lothar Mehlhose           F. d. R. Kathrin Bruder  

Fraktionsvorsitzender          Fraktionsmitarbeit 
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